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協 議 等 の 記 録 

協議名称 広報広聴会議（広聴部会） 
協議場所  第１委員会室 

担当職員  田中 

日 時 令和６年１０月２日（水曜日） 
 開 議  午後４時００分 

 閉 議  午後４時２８分 

出席委員   ○松山  山木  林  片山  ＜大塚委員長＞ 

事務局 野澤副課長兼総務係長事務取扱 田中主事 
 

 
協 議 の 結 果 

 

１ わがまちトークについて（かめたんレザミ tetote） 

 

（１）次第 

 （２）会場図 

 （３）アンケート 

 

 ○１０月８日（火）に開催予定の「わがまちトーク（各種団体版・かめたんレザ 

ミ tetote）」について、事前協議を行った。 

   

  〈決定事項〉 

  ・日  時：令和６年１０月８日(火) 午前１０時００分～ 

  ・場  所：市役所８階 ８００会議室 

  ・集合場所：午前９時００分 

  ・集合時間：市役所８階 ８００会議室 

・テ ー マ：亀岡ならではの子育ての「良し悪し」トーク 

  ・参加人数：１０名程度 

 ・次  第：添付資料のとおり 

 ・タイムスケジュール：添付資料のとおり 

 ・役割分担：添付資料のとおり 

 ・アンケート：添付資料のとおり 

  

 ２ その他 

 

＜今後の日程＞ 

（広聴部会） 

・１０月１１日（金） １０：００～（本梅町自治会 事前協議） 

・１０月３０日（水） １０：００～（はたちの会実行委員会 事前協議） 
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（わがまちトーク） 

・１０月 ８日（火） １０：００～ 「かめたんレザミ tetote（各種団体版）」 

・１０月１８日（金） １９：００～ 「本梅町自治会（自治会版）」 

・１１月 ７日（木） １９：３０～ 「はたちの会実行委員会（各種団体版）」 



『わがまちトーク』 
                 

令和６年１０月８日（火） 
１０：００～ 

                 場所：市役所８階 ８００会議室  
 

次   第 

１ 開会 

２ 開会あいさつ 

３ 参加議員紹介 

４ わがまちトーク 

○テーマ： 

亀岡ならではの子育ての「良し悪し」トーク 

５ 閉会あいさつ 

６ 閉会 



『わがまちトーク』 
                 

令和６年１０月８日（火） 
１０：００～ 

                 場所：市役所８階 ８００会議室  
 

次   第 

１ 開会 

２ 開会あいさつ         （～１０：１０） 

３ 参加議員紹介         （～１０：１５） 

４ わがまちトーク        （～１１：１５） 

○テーマ： 

亀岡ならではの子育ての「良し悪し」トーク 

  ※各テーブル意見の確認    （～１１：３０） 

５ 閉会あいさつ         （～１１：３５） 

６ 閉会             （～１１：４０） 



大塚　建彦 広報広聴会議(委員長)

菱田　光紀 議長

進行 山木、梅本 広報広聴会議

筆記 片山、法貴 〃

進行 林、竹内 〃

筆記 松山、三上 〃

進行

筆記

進行

筆記

進行

筆記

進行

筆記

松山　雅行 広報広聴会議

片山　輝夫 広報広聴会議

松山　雅行
広報広聴会議

(副委員長、広聴部会長)

（Ｅ）

（Ｆ）

吉田局長、数井次長、野澤副課長、田中事務局職員

事務局

事務局

かめたんレザミtetote
（6.10.8(火) 10:00～）

＠市役所8階 800会議室　※10名程度
○亀岡ならではの子育ての「善し悪し」
　　　　　　　　　　　　　　トーク

令和６年度わがまちトーク　役割分担

午前９時００分

（Ｄ）

マイク

集合時間

受付

写真

閉会挨拶

（Ｂ）

（Ｃ）

〃

開催日・会場
――――――

役割等

開会挨拶

（Ａ）

司会・進行



 
 

 本日は、わがまちトークにお越しいただきありがとうございます。 

本日感じられたこと等どんなことでも結構ですので、ご記入をお願いします。  

◎次の各項目について、□に□チェック又はご記入をお願いします。 

 

●年齢  □２０歳未満  □２０歳代  □３０歳代  □４０歳代  □５０歳代  

□６０歳代   □７０歳代  □８０歳以上 

 

●議会が主催する議会報告会やわがまちトークに参加されるのは何回目ですか。 

    □初めて   □２～３回目   □４～５回目   □６回目以上 

 

●本日参加された動機は何ですか。（複数回答可） 

    □議会・議員に興味があったから    □市の施策に興味があったから 

□議会に自身の意見を伝えたかったから □議員や自治会から案内があったから 

    □その他（                       ） 

 

●市政の課題で今、最も関心のあるテーマは何ですか。 

  （                                ） 

 

●参加者との意見交換の際、意見が出しやすい方法を検討しています。何かご提案があればお書

き下さい。 

  （                                ） 

 

●議会にどのようなことを期待しますか。 

（                                ） 

 

●本日参加してのご感想、ご提案などありましたらお書きください。 

（                                ） 

  

 

裏面に続きます 

わがまちトーク 



 

  

●市議会だよりについて  

（１）市議会だよりを読んだことが…□ある      □ない 

※あると答えた方は以下の質問にお答えください。 

（２）内容の充実度は… □充実している  □どちらとも言えない  □充実していない 

[その理由：                       ] 

（３）記事の内容は…  □わかりやすい  □どちらとも言えない  □わかりにくい 

[その理由：                       ] 

（４）議会の活動が…  □伝わってくる  □どちらとも言えない  □伝わっていない 

[その理由：                       ] 

 
 

●市議会だよりに望むことはどのようなことですか。 

［                                      ］ 

●改善すべき点があれば、お書きください。 

［                                      ］ 

●掲載してほしいコーナーなどご提案があれば、お書きください。 

［                                      ］ 

●その他、市議会だよりに関して、ご意見などがあれば、お書きください。 

 

 
ご協力ありがとうございました 

 

◆ 市議会だよりについてお伺いします  
←市議会だより 
ホームページ 


